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Lección 1

✱ Hola, ¿cómo se llama usted? 

✦ Hola, me llamo María.

✱ ¿Es usted profesora?

✦ Sí, soy profesora.

a María / profesora

b Manolo / profesor

c Gabriel / estudiante

✱ Hola, ¿cómo se llama usted?

✦ Hola, me llamo Manolo.

✱ ¿Es usted estudiante?

✦ No, no soy estudiante, soy profesor.

d Carmen / estudiante

e Pablo / camarero el camarero =
der Kellner

7 Jetzt sind Sie wieder an der Reihe. Hören Sie sich zunächst die Beispieldialoge an 

und beantworten Sie dann die Fragen bejahend oder verneinend nach dem

Muster. Bitte benutzen Sie die vorgegebenen Informationen.

Tú / usted

Im Spanischen wie im Deutschen kann man sich duzen (tutearse) oder siezen (hablarse
de usted). Beachten Sie, dass es für „Sie“ jeweils eine Einzahl- und eine Mehrzahlform gibt.

Vd. oder Ud. und Vds. oder Uds. sind jeweils die Abkürzungen für usted und ustedes. 

Den genauen Gebrauch dieser zwei Anredeformen lernen Sie auf der Landeskundeseite.

1/7

Was Sie sagen
sollen, ist im 
gesamten Buch 
jeweils grün 
markiert.

Ahora le toca a usted …
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Die Hauptwörter mit der Endung -a sind in der Regel weiblich, die auf -ción, -sión, 

-dad, -tud und -ez sind immer weiblich: la escuela, la asociación.

Die Hauptwörter mit der Endung -o sind in der Regel männlich, die auf -or, -ón, -aje und

-an sind immer männlich: el momento, el señor.

Die Hauptwörter mit der Endung -e können entweder männlich oder weiblich sein, 

es gibt keine Regel: la tarde, el viaje (die Reise).

Die männliche und weibliche Form einiger Hauptwörter sind gleich: 

el / la miembro, el / la estudiante.

Hauptwörter, die auf einen Vokal enden, bilden die Mehrzahl mit -s: los socios.

Hauptwörter, die auf einen Konsonant enden, bilden die Mehrzahl mit -es: los señores.
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Lección 1 Artikel und Hauptwörter

Spanische Hauptwörter sind entweder weiblich oder männlich. Die Artikel stimmen mit

ihnen in Geschlecht und Zahl überein:

Idioma ist 
eine Ausnahme!

vez = Mal
(Einzahl) 
veces = Male
(Mehrzahl)

profesora �  �  �  �
escuelas �  �  �  �
fundadores �  �  �  �
momento �  �  �  �
asociación �  �  �  �

miembros �  �  �  �
idioma �  �  �  �
presidente �  �  �  �
profesores �  �  �  �
veces �  �  �  �

8 Kreuzen Sie an, ob die Hauptwörter der zwei Dialoge männlich oder weiblich sind, 

Einzahl oder Mehrzahl.

männlich weiblich

Einzahl el / un señor la / una señora
der / ein Herr die / eine Frau

el / un socio la / una socia
das / ein Mitglied das / ein Mitglied

Mehrzahl los / unos señores las / unas señoras
die / einige Herren die / einige Frauen

los / unos socios las / unas socias
die / einige Mitglieder die / einige Mitglieder
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Lección 1Die Aussprache I

9 Hören Sie sich auf der CD noch einmal an, wie einige Wörter aus den Dialogen 

und Übungen ausgesprochen werden, und sprechen Sie diese dann so genau 

wie möglich nach.

a Sánchez, mucho, Chávez

b señor, español, España

c soy, y, yo

d me llamo, paella, Mallorca

e buenas tardes, Pablo, todavía

f hispanoalemana, hola, ahora 

g Ramos, Enrique, Gutiérrez

h señora, tarde, profesor

Bevor Sie die
Erklärungen 
lesen, können
Sie selbst aus
der Aussprache
dieser Wörter
ein paar Schluss -
folgerungen 
ziehen?

1/8

1/910 Sie haben vielleicht schon gemerkt, dass im Spanischen der gleiche Laut durch 

mehr als einen Buchstaben dargestellt werden kann. Hören Sie sich zuerst diese 

Wörter an und sprechen Sie sie dann so genau wie möglich nach.

Raquel cómo veces Zaragoza Rodríguez azúcar

Gutiérrez socio kilo izquierda encantado entonces

asociación zona claro Quintana escuela camarero

Mercedes vez Cuba García González lazos

Hören Sie sich diese Wörter noch einmal an und ordnen Sie sie der passenden Spalte zu.

azúcar = Zucker 

izquierda = links 

zona = Zone/
Gebiet

wie k in „Karte“ wie das englische th in „three“

_____________________________ _____________________________

_____________________________ _____________________________

_____________________________ _____________________________

_____________________________ _____________________________

Ein Wort ist in 
beiden Spalten!

Welche Regeln 
können Sie aus 
diesen Wörtern 
ableiten? 
Die Antwort 
finden Sie im
Lösungsschlüssel
dieser Lektion.

Wichtige Ausspracheregeln:

a Ch wird wie tsch in „tschüss“ ausgesprochen.

b Ñ wird wie eine enge Verbindung von n und j ausgesprochen.

c Y wird auf zwei verschiedene Arten ausgesprochen: am Wortende (soy) sowie im

Wort y (und) wie der Vokal i, in allen anderen Fällen wie j (yo). 

d Ll wird wie eine enge Verbindung von l und j ausgesprochen.

e B und v werden gleich ausgesprochen, und zwar wie b in „bitte”.

f H ist immer stumm.

g R am Wortanfang, nach n und als Doppelkonsonant rr wird wie ein stark gerolltes r
ausgesprochen.

h In allen anderen Fällen wird r wie ein einfach gerolltes r ausgesprochen.
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